

EDM fortalece su equipo de banca privada con fichajes en Madrid y Barcelona

 Román Gris y Marta Matallana se incorporan al área de Wealth Management

Barcelona/Madrid, 11 de noviembre de 2025. La firma de servicios financieros EDM, enfocada en la gestión patrimonial y de activos, refuerza su área de Wealth Management con el fichaje de dos gestores patrimoniales. Román Gris se incorpora como Director Senior Advisor en la oficina de Barcelona y Marta Matallana, como Senior Advisor en la oficina de Madrid.

Con una sólida trayectoria en banca privada, inversión y gestión patrimonial, Román Gris se une procedente de NORZ Patrimonia, donde era responsable de Relaciones Institucionales y asesor de clientes. Anteriormente y durante 17 años, desarrolló su carrera profesional en Bankinter, donde desempeñó el puesto de director de cuenta de banca privada. Gris es licenciado en Administración de Empresas, y cuenta con un posgrado en marketing internacional y formación especializada a través del Chartered Institute for Securities & Investment (CISI).

Marta Matallana ocupaba desde 2022 el puesto de directora regional en Fisher Investments España. Con casi dos décadas de experiencia en banca y especializada principalmente en banca privada, Matallana fue gestora y asesora de banca privada en Banca March y en Santander Private Banking y desempeño el cargo de managing director de la compañía de inversión privada Mabel Capital. Matallana es licenciada en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Complutense de Madrid y cuenta con un máster en Bolsa y Mercados Financieros en IEB y un Programa de Dirección en Finanzas Corporativas en el IE.

"Estos fichajes muestran nuestra voluntad de seguir haciendo crecer nuestro equipo y continuar ofreciendo a nuestros clientes el servicio de atención personalizada que nos ha caracterizado desde nuestros inicios. Nuestro objetivo es incorporar nuevos profesionales de dilatada experiencia, como es el caso de Román Gris y Marta Matallana, en el corto plazo", comenta Alejandro Alba, director de Wealth Management de EDM.

Sobre EDM

EDM es una sociedad de servicios financieros con más de 35 años de historia que ofrece soluciones de inversión adaptadas a cada cliente desde sus oficinas de Barcelona, Madrid y



México. La firma ofrece un modelo único y flexible que aúna servicios de gestión patrimonial (Wealth Management) y de gestión de activos (Asset Management), con énfasis en la gestión propia con un equipo de análisis interno, gestión delegada a especialistas en geografías, clases de activos específicos y cuidadosa selección de fondos de terceros. A cierre de septiembre de 2025, EDM cuenta con 4.660M de euros en activos bajo gestión, 4.365 clientes y 19 fondos de renta variable, fija, mixta y planes de pensiones. EDM Gestión S.A.U, SGIIC, Sociedad gestora registrada en la CNMV con el número 49. Domicilio social en Paseo de la Castellana 78, 28046 Madrid.

Contacto para prensa

Harmon Corporate Affairs Diana Cortecero (+34 610 422 590) María Matos (+34 648 198 971) edm@harmon.es